
   LA GIUNTA PROVINCIALE A CINTO CAOMAGGIORE 
PRESIDENTE ZACCARIOTTO: «INCONTRO PROFICUO PER DARE RISPOSTE CONCRETE AI PROBLEMI 
DEL COMUNE. AL CENTRO DELLA DISCUSSIONE IL PARCO DEL LEMENE E DEL REGHENA, IL PIANO 

DI ASSETTO DEL TERRITORIO DEL COMUNE E LA STRADA PROVINCIALE 251 

 

Oggi mercoledì 8 febbraio 2012 nella sede municipale del comune di Cinto Caomaggiore si è svolta             
la riunione della Giunta provinciale in seduta congiunta con il Comune. 

«Siamo convinti che affrontare le questioni più urgenti direttamente con gli amministratori dei Comuni che 
incontriamo, faciliti la conoscenza dei problemi – ha affermato la presidente Francesca Zaccariotto -. La nostra 
provincia è estesa su 160 chilometri di superficie ed è composta da 44 Comuni, e non sempre si ha la possibilità  
di incontrare gli amministratori e i cittadini. Per questo ritengo positivo il metodo che abbiamo attuato: in questo 
modo il confronto risulta molto concreto. I nostri uffici sono a disposizione per aiutare, soprattutto per quanto 
riguarda i Comuni più piccoli, a risolvere problemi che richiedono particolari risorse e competenze tecniche» 

Il sindaco Renato Querini ha posto alla Giunta provinciale soprattutto tre questioni che riguardano da vicino          
il Comune che si trova al confine con il Friuli Venezia Giulia: la questione del parco di interesse regionale del 
Lemene e del Reghena, il problema del Piano di Assetto del Territorio e il tratto comunale della strada provinciale 
251 per quanto riguarda del parco di interesse regionale del Lemene e del Reghena, il problema del Piano di 
Assetto del Territorio e il tratto comunale della strada provinciale 251 per la messa in sicurezza in alcuni punti e   
la realizzazione della pista ciclabile. «Il nostro è un comune di 3.300 abitanti che tiene molto in considerazione 
l’ambiente. Siamo stati i primi a promuovere la raccolta differenziata e siamo stati anche premiati come comune 
riciclone – ha sottolineato il sindaco Querini -. Abbiamo tre grosse aziende nel territorio e un buon sviluppo del 
turismo enogastronomico. La Provincia oggi è stata molto disponibile ad ascoltarci e a darci risposte concrete». 
 
Per quanto riguarda la stesura del Pat di Cinto Caomaggiore il vicepresidente e assessore all’Urbanistica       
Mario Dalla Tor ha garantito massima collaborazione della Provincia anche per quanto riguarda il reperimento 
dei dati tecnici necessari di cui l’ente è già in possesso. Per il parco del Lemene e del Reghena l’assessore ai Parchi 
Giuseppe Canali e l’assessore all’Ambiente Paolo Dalla Vecchia hanno sottolineato come le tematiche 
dell’ambiente, del turismo, dei parchi, siano collegate tra loro e come questi temi sono sempre al centro del lavoro 
di questa amministrazione che sin dal suo insediamento ha lavorato per sviluppare sia un turismo ambientale sia 
per valorizzare tutti i siti che hanno una valenza ambientale. «Questo è un territorio prezioso con i suoi 60 ettari di 
specchi d’acqua e con fiumi bellissimi – ha ricordato Dalla Vecchia. L’assessore al Turismo Giorgia Andreuzza 
ha reso noto che il turismo nell’entroterra veneziano è aumentato nell’ultimo anno del 30% e come sia quindi 
positivo il fatto di lavorare in sinergia per riqualificare al meglio l’offerta turistica. Per la provinciale 251 l’assessore 
Emanuele Prataviera ha ribadito l’impegno ad arrivare al progetto della realizzazione della pista ciclabile. Per il 
parco di interesse regionale del Lemene e del Reghena «stiamo cercando di porre in essere tutte le azioni che 
possono portare all’avvio del parco in termini concreti – ha spiegato l’assessore Giuseppe Canali -. Abbiamo 
avuto la conferma dalla Regione di poter avviare un percorso più snello, i nostri uffici predisporranno delibere che 
saranno inviate ai Comuni interessati di Cinto e Portogruaro, per l’approvazione, e verosimilmente tra quattro-
cinque mesi si potrà dare avvio all’ente che gestirà il parco». 

APPROVATO IL DOCUMENTO PRELIMINARE AL PIANO DI ASSETTO DEL TERRITORIO                                 
DEL COMUNE DI FOSSALTA DI PORTOGRUARO 

Nel corso della riunione della Giunta provinciale su proposta dell’assessore Mario Dalla Tor è stato anche 
approvato il documento preliminare al Piano di Assetto del Territorio del comune di Fossalta di Portogruaro.    
«Con questa approvazione – ha sottolineato Dalla Tor - quasi tutti i Comuni si stanno avviando a completare l’iter 
di approvazione dei Pat. Con il 2012 il nostro territorio vedrà così la quasi completa attuazione dello strumento che 
tutela, riqualifica e valorizza le aree idonee per interventi diretti al miglioramento della qualità urbana e territoriale». 
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